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Zitat von mike81 

Zitat von RedBlack93 

Ja, tolle Arbeit auf jeden Fall. Da unser NLZ aber zB auch eine U23 mit Profi-
Bedingungen hat, sind gewisse Ergebnisse (zB deutlich besser als Fürth oder
Augsburg im Jugendbereich bzw in der U23) auch erwartbar

Ja, hier wird gut gearbeitet und für unsere Verhältnisse auch gut investiert. Wäre
wichtig, dass die nächsten Jahre auch noch mehr Output für den Profikader erzeugt
wird.

Nene, wir stecken da viel zu viel Geld rein und trotzdem schafft keiner den Durchbruch. Lieber
das Geld sparen und bessere Spieler für die Profimannschaft kaufen. Zusammen mit nem
Sponsor, der uns Geld für nen Stürmer gibt der immer trifft und nen Sponsor für nen gscheiden
Mittelfeldspieler und nen Sponsor für nen guten IV. Dann wir alles besser. Und aufräumen müss
ma, alle nausschmeißen.
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